

Salutación

Modestamente, los que formamos el grupo de COMARCA DEPORTIVA, vamos a colocar nuestras mejores ilusiones en el logro de plasmar, lo mejor y más extensamente posible, todas y cada una de las actividades deportivas que se vayan sucediendo en Granollers y su comarca.

Hablar de Granollers y su comarca, implica hablar también de deporte, pues no en vano nuestra comarca, tanto por entidades y clubs, como por su gran número de magníficas instalaciones, estamos considerados como una de las comarcas más florecientes de nuestra región que, sin falsa modestia, es como decir de España.

A esta comarca, a sus entidades deportivas y a los deportistas todos, vamos a intentar servir con nuestros mejores deseos y anhelos. Sepan, que las páginas de COMARCA DEPORTIVA, estarán siempre a disposición de todos aquellos que, en bien del deporte español, en bien de una mejor información, y en bien de todo lo que sea hacer España, se dirijan a nosotros.

COMARCA DEPORTIVA, en la gloriosa efemérides del aniversario de los XXV Años de Paz, que gracias al sabio gobernar de nuestro Caudillo Franco estamos disfrutando, quiere servir con lealtad y nobleza al deporte de su comarca, que en definitiva es un pedazo del deporte español.

Al ofrecer nuestra publicación, también queremos dar las gracias a las Autoridades y Jerarquías, que en gesto que nos obliga a una constante superación, se han dignado poner su confianza en nosotros, otorgando la autorización de COMARCA DEPORTIVA.

Con la esperanza puesta en Dios, y nuestra firme voluntad de superación, enviamos a todos nuestro cordial saludo.

COMARCA DEPORTIVA

Una nueva publicación se inicia hoy en nuestra ciudad. Ante un nacimiento suelen siempre despertarse sentimientos de esperanza. Siempre se desea, para lo nuevo, resultados positivos, que llenen los destinos para que han sido creados, pues en el transcurso de la vida los fracasos siempre nos desilusionan.

Con la esperanza de que ha de cubrir una necesidad de información y orientación deportiva saludamos al nuevo semanario «COMARCA DEPORTIVA».

El periodismo, aunque sea deportivo, es en nuestros días una cosa muy seria. Grandes cualidades humanas han de adornar al periodista por la trascendencia de su profesión sobre el resto de sus conciudadanos. Su escrito ha de ser siempre ejemplo de orientación, honradez y dignidad profesional.

Nuestros mejores deseos de éxito para «COMARCA DEPORTIVA».

FRANCISCO LLOBET ARNÁN
Alcalde de Granollers